

ABSTRAK

Hidayatus Shipyan, 2023, *Pengaruh Debt to Equity Ratio, Total Asset Turnover dan Net Profit Margin terhadap Profit Growth Pada PT XL Axiata Tbk*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN Madura), Dosen Pembimbing: Lukamanul Hakim, M.E.I

Kata Kunci: *DER, TATO, NPM, Profit Growth*

Dalam sebuah perusahaan laba merupakan hal yang penting bagi perusahaan dan juga bagi investor untuk menjadi pertimbangan dalam berinvestasi pada suatu perusahaan. Pertumbuhan laba mencerminkan keberhasilan manajemen dalam mengelola perusahaan secara efektif dan efisien. Setiap perusahaan mengharapkan adanya pertumbuhan laba di setiap tahunnya, namun terkadang pada praktiknya laba terkadang mengalami penurunan. Seperti pada perusahaan XL Axiata yang mengalami penurunan laba pada periode 2012-2021 dalam setiap awal tahunnya yang disebabkan hutang pada perusahaan XL Axiata selalu meningkat pada kuartal I. Tujuan Penelitian ini yaitu untuk menguji dan menganalisis pengaruh secara simultan dan individu antara *Debt to Equity Ratio, Total Asset Turnover* dan *Net Profit Margin* terhadap *Profit Growth* pada PT. XL Axiata Tbk periode 2012-2021.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian kausal atau sebab akibat. Sampel yang digunakan adalah laporan keuangan kuartal PT. XL Axiata Tbk periode 2012-2021 sebanyak 40 data laporan keuangan yang diolah dengan bantuan *Software IBM SPSS* versi 26. Teknik analisis data menggunakan analisis statistik deskriptif, uji asumsi klasik dan analisis regresi linear berganda (uji f, uji t dan koefisien determinasi).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) *Debt to Equity Ratio* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Profit Growth* pada PT. XL Axiata Tbk periode 2012-2021. 2) *Total Asset Turnover* tidak berpengaruh signifikan terhadap *Profit Growth* pada PT. XL Axiata Tbk periode 2012-2021. 3) *Net Profit Margin* berpengaruh signifikan terhadap *Profit Growth* pada PT. XL Axiata Tbk periode 2012-2021. 4) *Debt to Equity Ratio, Total Asset Turnover* dan *Net Profit Margin* secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap *Profit Growth* pada PT. XL Axiata Tbk periode 2012-2021.